



Oberbürgermeister Partsch und Nikolaus Heiss präsentieren am 11.03.2015 bei einem Pressetermin stolz und glücklich die neue Serie der Musterfliesen für den Fliesenspiegel am Olbrich-Haus. Diese Fliesen erfüllen nun alle Vorgaben.

In einer kleinen Ansprache würdigte OB Partsch launig den Einsatz der beteiligten Personen, besonders erwähnte er Nikolaus Heiss, sowie das Engagement der „Merck’schen Gesellschaft für Kunst und Wissenschaft“ und der „Freunde der Mathildenhöhe“, die insgesamt 28.000 EUR für die Sanierung des Fliesenspiegels auf der Ostseite spendeten.



Im Mai 2015 werden die bestellten 200 Fliesen von der Firma Golem (GOLEM GmbH Kunst- und Baukeramik, Alte Frankfurter Straße 2a, 15236 Sieversdorf) geliefert. Anschließend wird die Ostseite saniert. Dazu wurde schon im Herbst 2014 ein spezieller Putz auf die Fläche aufgebracht, die bisher von Fliesen bedeckt war, um das Mauerwerk zu entsalzen. Die alten Fliesen werden soweit möglich restauriert, entstehende Lücken werden durch die Replikat der Fa. Golem geschlossen. Alle alten Fliesen werden ebenfalls entsalzt und entweder wiederverwendet oder eingelagert.

Insgesamt sind am Olbrich-Haus ca. 400 Fliesen angebracht, von denen etwa 130 durch Replikat ersetzt werden müssen. Voraussichtlich werden rund 70 Kacheln verkauft. Es ist vorgesehen, sie um Museumsshop auf der Mathildenhöhe gegen eine Spende von 150 EUR abzugeben.



(alle Fotos: C. D. Knöchel)